
ATA DA 05° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte e ois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às

dezenove h ras e treze minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situ da na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Eva gelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Se retário José Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos

de Andrade Terceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Jose a Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Ramundo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente essão Ordinária, No expediente do dia consta as indicação N"

04/2021, da ereadora Josefa Garcia, indicaçõesW 04 e OS/2021,do vereador

José Aécio, ndicações N° 07 E 08/2021, do vereador Amaral, indicação N"

OS/2021 da vereadora Mafilza, indicação N" OS/2021, do vereador Lucas,

indicações N 04e OS/2021,do vereador Raimundo Francisco: e requerimento
verbal N"01/ 021 do vereador Amaral, indicaçâov~rbal'N° 0612021 d~~êre~dor
José AéCio, querimentoverbal N"01/2021 d~ vereador' Rai~ÍJndoFrancisco"

No pequeno xpediente o presidente passou a palavra para o vereador José

Raimundo, o qual saudou a todos, e falou sobre a feira livre aos sábados aqui

em Salgado, ois parece que essa gestão esqueceu que estamos vivendo numa

pandemia, e itouque na gestão passada, quando ele estava secretário, eles

colocaram n feira, três(03) pias nasprincipais entradas da feira, ealguéni da

secretaria de aúde para acompanhar e orientar, e disse ainda que são muitos
os feirantes d outras cidades, pois estamos correndo vários riscos ê' citou que
é preocupant essa situação, O vereador José Ribeiro, saudou a todos e falou

da sua preoc pação com esse salário atrasado de dezembro 2020, e' citou que

está vendo n olhar das pessoas um olhar de'trlsfeza,: citoi.fo exemplo de sua

esposa, e falo que cada dia que passa está mais preócupado..comentou quea

gestão já pag u a todos esse mês, inclusive os contratos; 'e riao pagou esse

salário de dez mbro aos servidores, e falou de seu requerimento, que a maioria

dos colegas ssinaram, e que está aguardando esse relatório, e citou alguns
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números qu entraram nas contas de recurso no mês de fevereiro. A vereadora

Maria da C nceição, saudou a todos, e falou que essa é uma preocupação de

todos, esse alário atrasado, e disse que não só ela, mais acredita que todos os

vereadores stão sendo muito cobrados por essa razão, e falou da importância

que é para as pessoas e para os funcionários, sair esse pagamento de

dezembro, c tou que ninguém trabalha de graça, e é preciso sim falar sobre esse

assunto en uanto ele não for resolvido, e pediu ao prefeito em nome de todos

os funcioná ios, que ele pague esse salário atrasado, e falou sobre uma

preocupaçã dos funcionários e pais do Colégio Estadual RaimundoAraújo, que

essa escola eria municipalizada, e citou alguns dados do colégio, e disse que é

um patrimô io do povoado Água Fria, e que foi fundado em mil novecentos e

vinte e oito, citou um pouco de sua história, e ressaltou da importância daquele

colégio para a comunidade e região. O senhor presidente passou a palavra ao

secretário dobras, Silvano, o qual saudou a todos e falou das diversas

dificuldades que a gestão está passando, se colocou á disposição' para

quaisquer e c1arecimentos; ressaltou que ama essa cidade, e do esforÇo do

prefeito par que tudo dê certo, falou da equipe reduzida"de limpeza"das ruas,

por conta d .situação financeira, e falou do requerimEmtcidoilereador José

Ribeiro, que ele também está preocupado com esse salário atrasado, e disse

que enquant ele estiver secretário, estará á disposição de todos, e pediu aos

vereadores ue tiverem seus candidatos a deputados, que peçam pela nossa

cidade, e fal u que a situação a qual a vereadora Maria' da ConceiçãO"falou,

sobre os mat riais já foi resolvida, e disse que na'medida do p'ossível irá buscar

dento das p ssibilidades, fazer o melhor para' nossa cidade. O vereador José

Aécio, questi nou ao secretário Silvano, a questão do recolhimento do lixo no

povoado To bo, o qual já tinha te falado há alguns dias, e fez uma indicação

verbal, solici ando ao prefeito Givanildo, no sentido 'que seja 'confeccionadó

placas educ ivas, para serem colocadas nos locais que a populaçãifjogalixo

indevidamen ,na cidade e nos povoados. O secretario Silvano, pontua"que

errou quand não foi conferir esse serviço, mais qu'e acreditava já ter sido

resolvido, e explicou que por conta da quantidade de maquinário, e pela

quantidade d lixo que tinha na cidade e nos povoados, eles estavam tendo

algumas dific Idades para concluir alguns pedidos;fndusive os feitos'por essa

casa; e citou exemplo de uma senhora no povoado quebradas 111.A vereadora



Josefa Gar ia, questionou, sobre duas caçambadas de piçarra que ela pediu ao

secretário ra o povoado São Bento. O secretário Silvano disse que irá sim

atender a e se pedido, mais explica que perante a quantidade de entulhos que

estavam es alhados pelas ruas, a caçamba ficou praticamente só fazendo esse

serviço. A ereadora agradeceu a atenção do secretário. O vereador José

Ribeiro, ped u ao secretário que pegasse os lixos nos povoados, Carlos Torres,

antes da e trada do Canaã, e no final do povoado Canaã, e agradeceu. O

vereador R imundo Francisco, pediu ao secretário que mandasse passar a

máquina n conjunto no povoado Tombo, pois esse conjunto não é mais

particular, já existe vários moradores no local e é o único pedido da Energisa,

para ela pos a colocar os postes, e agradeceu. A vereadora Mafilza falou sobre

os seus pe idos, e agradeceu ao secretário de obras pela presença e pelos

esforços qu está fazendo para que as coisas aconteçam. O secretário Silvano

falou do and mento do projeto de Água para algumas comunidades, e citou que

foi informad a todos os ministérios, o contato dessa casa, para que ao mesmo

tempo que ja informado a prefeitura, seja também informado a essa casa

sobre os vai res que entrarem nas contas do município e sobre qualquer ação

citou algumas obras em andamento, ressaltou que na data de

hoje, reinício as obras do ginásio, e que quando concluída; a prefeitura fàrá

toda uma lo ística para aquela praça, e agradeceu: pelo.espaço.:O vereadõr

Marcelo; pa benizou o" secretário pelas presenças. nas ""sessões: e: pelos

esclarecimen os, e disse que foi oferecido ao município caçambadas de piçarras

para serem ti adas num terreno legalizado e bem próximo da cidade, e citou o

pedido da v readora Josefa Garcia. O secretário respondeu, explicando que

recebeu uma igação para esse fim, mais que teria prazo para fazer essa retirada;'

e naquele m mento o município não teria estrutura de fazer essa' retirâda, e

explicou. O s nhor presidente agradeceu ao secretário dé obras pela presença

e pelas suas explanações, e colocou a casa a disposição dele e de qualquer

outro secretá io. O vereador Amaral fez um requerimento verbal, para que essa

casa solicite o ministério público uma audiência, para que junto com a equipe

técnica e con 'bil da prefeitura, encerre com todas as dúvidas sobre os valores

e recursos, e ue se faça um levàntamento pedindo umà decisão o mais rápido

possível. O ereador Raimundo Francisco, também" fez um .requerimento;

solicitando a resença do presidente do sindiservaqui de Salgado para que ele
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dê mais escl recimentos sobre suas declarações nas redes sociais. No grande

expediente presidente passou a palavra para a vereadora Mafilza, que falou

sobre a vitó a que foi alcançada na semana passada, o Ipes saúde para todos

os funcionár os públicos de salgado, ressaltou que há muito tempo já recorre a

isso, mais q e agora houve essa vitória, e fez algumas explicações sobre o plano

de saúde, citou que não é obrigatório para os funcionários, fez também

explanações sobre o cenário da saúde em nossa pais, e da importância de em

meio a pan emia como essa, poder proporcionar esse plano de saúde e

odontologia s famílias, e citou que a representante do Ipes saúde irá entrar em

contato com s categorias e com os sindicatos para passar maiores informações

e tirar qualq er dúvida sobre o assunto, e falou que já colocou uma indicação

para que ta bém os funcionários dessa casa tenham acesso a esse plano, pois

também con idera merecedores dessa vitória, e falou do funcionário público, do

valor que ca a u'mtem, das dificuldades que esses funcionários' passam e do

respeito que erecem, e citou que esses mesmos funcionários precisam receber

seu salário a rasado, e ressaltou que esse presidente da república desvalorizou

essacatego a, onde está ficando cada vez mais difícil conseguir sobreviver, e

falou que os ustos são muito altos, os alimentos cada vez mais caros, inclusive

o preço da s'olina, ressaltou' também que o prefeito não tinha em seu pla"no

politico o atr so do salário dos servidores, mais agora tem, e ele prioriza esse

pagamento, essa é uma preocupação de todos, e disse que esse salário

atrasado era e responsabilidade do antigo gestor, pois teve seu vencimento em

trinta de dez mbrode 2020, e questionou o não pagamento desse salário, e se

colocou à dis oSiçãode todos. O vereador Raimundo Francisco pediu a parte; o
qual parabe izou a vereadora Mafilza pela conq'uista; e disse que essa já'éra

uma luta de uatro anos atrás, mais graças a Deus agora será concluido, e falou
que o Ipes é um dos melhores planos de saúde. A vereadora Mafilza concluiu

agradecendo a essa gestão pela aceitação e a' secretaria de. administração

Norma pelo arinho e esforço realizado. O presidente passou a palavra a vice-

presidente, qual passou a palavra para o ve'reador'Civaldo, o qUalpediu a

parte, e cito que na casa já havia um projeto de lei' aprovado em 2015, e

perguntou s esse convenio que a vereadora Mafilza conseguiu, era dentro

desse projet , e citou alguns vereadores dessa época. A vereadora Mafilza

respondeu, xplicando que no Ipesnãó tem nada sob're 'Ipesl prefeitura de



salgado nã . O vereador Raimundo Francisco fez algumas explicações sobre

io que foi revogado. O vereador José Aécio pediu a parte, o qual

parabenizo a vereadora Mafilza, e falou sobre as intensões do presidente da

república e reduzir em até 20%, e falou que dia dezoito tiveram uma reunião

com o bane central, sobre a retirada do banco do Brasil aqui da nossa cidade,

com a inte são de privatizar, e citou os nomes dos deputados federais que

votaram pa a a retirada do banco do brasil das cidades pequenas, como

Salgado, e f lou que os vereadores da situação cobram do prefeito esse salário

atrasado, e ue acredita que ele irá pagar, e citou que conhece das dificuldades

dos servidor s que não receberam, e que essa é uma preocupação também do

gestor. O ve eador Amaral pediu a parte, o qual falou da importância de se ter

esse requeri ento com essa resposta do ministério público, para acabar de vez

com todas s dúvidas e questionamentos. O senhor presidente falou que o

requeriment do vereador será feito e com certeza aprovado por 'esta casa. O

presidente p ssou a palavra para o vereador José Ribeiro, o qual apresentou o

decreto eme gencial de N° 17, e disse'que está'noportalda transparência da

prefeitura, e eu o artigo primeiro do regimento interno dessa casa, e disse que

o papel do v reador é fiscalizar, e citou valores de entrada no mês de fevereiro,

e questiono o porquê desse salário não ter sido pago ainda, e ressaltou a

renovação d câmara em 70%, e disse que já:foi ao ministério público pedir

orientação, e questionou o porquê do prefeito ter pago janeiro e não dezembro.

A vereadora aria da Conceição, pediu a parte, a qual parabenizou a vereadora

Mafilza e ao prefeito por essa conquista, mais ressaltou que os servidores de

Salgado já ti rem o Ipes saúde uma época, e disse que quem trabalha tem que

receber, e afi mou que está na luta pelos servidores, e se colocou a disposição

de todos. O ereador José Riberio continua dizendo que não abra mão desse

salário de de embro, e ressaltou que não mudará uma virgula desse paraoséu

outro manda . O vereador Lucas pediu a parte, o-qual falou.que essa história

que a prefeit ra está sem dinheiro, já cansou, e que o prefeito tem qúe tomár

uma posição e afirmou que quem está perdendo com essa história são os

servidores do municipio. O vereador Raimundo Francisco, pediu aparte, e falou

que esse disc rso do vereador Ribeiro vem sendo'sempre os mesmos, eque ele

está apenas ostrando as entradas, e está esquecendo dás sáídas",'6 falou"que

em breve vir' para essa casa um novo projeto. O vereádor' José Aécio pediu a



parte, e cito que houve comentários que tinham quatro vereadores que votaram

contra os s rvidores, e disse que aqui nessa casa não tem ninguém contra os

servidores. vereadora Mafilza pediu a parte, a qual falou sobre o projeto

pedindo o r manejamento e disse que é uma forma que a gestão encontrou de

solucionar o pagamentos dos servidores e isso não tira o nosso trabalho de

fiscalizadore . A vereadora Josefa Garcia pediu a parte, e falou que é uma

obrigação d gestor pagar esse salário, porque a casa é dele, ele que é o

prefeito, e fa ou também que ele poderia ter pago primeiro dezembro e depois

janeiro. O v reador José Ribeiro concluiu dizendo que o prefeito é Givanildo e

ele é o respo sável pela cidade. Na ordem do dia o senhor presidente submeteu

a indicação W03/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu

para que tod s votassem, pois é uma reivindicação da comunidade, e fica mais

organizado o esporte. O senhor presidente colocou em votação a indicação, a

qual foi aprov da por unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão

a indicação o 03/2021 do vereador José Aécio, o qUal pediu para que todos

votassem, p is é uma reivindicação da população, e em seguida o senhor

presidente c locou em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em' discursão a' indicação W

03/2021 do v reador José Raimundo, o qual pediu para que 'todos vota'ssem,

pois é um ped do constante da comunidade. E em seguida'o senhor:presidente

colocou em vo ação a indicação, a qual foi aprovada por unanimidade: O senhor

presidente su meteu em discursão a indicação W OS/2021 do vereador Amaral,

o qual pediu p ra que todos votassem, pois é uma reivindicação da comunidade,

e em seguida senhor presidente colocou em votação a indicação, a qual foi

aprovada por nanimidade.O senhor 'presidenté subrneteu 'eni-discursão 'a

indicação W O /2021 da vereadora Maria da Conceição, a quál pediu pará que

todos votasse ,pois é uma' reivindicação daqueles moradores, para dar maior

tranquilidade. em seguida o senhor presidente colocou em votação a

indicação, a qu I'foi aprovada por unanimidade. Osenhor presidente submeieu

em discursão a indicação W 03/2021 do vereador Lucas, o qual pediu para que

todos votasse ,pois é uma necessidade do povo. E em' seguidá"o'sentlo'r

presidente col cou em votação a indicação;' a qual, foi: aprova'da por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação W

03/2021 do ver ador José Raimundo, o qual pediu para que todos votassem,
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pois é uma reivindicação dos moradores e dos desportistas. E em seguida o

senhor pre idente colocou em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . O senhor presidente submeteu em discursão a indicação W

03/2021 da ereadora Mafilza, o qual pediu para que todos votassem, pois é uma

necessidad dos moradores. E em seguida o senhor presidente colocou em

votação a in icação, a qual foi aprovada por unanimidade. Nada mais a tratar o

senhor presi ente declarou encerrada a presente Sessão, convocando a todos

a, sala das Sessões em 22 de fevereiro de 2021.
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e ista Fraga - Presidente

~
ó- 1a Secretário
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rade - 2° Secretário
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